

Medieninfo

Ein letztes Mal das Diplom - FH Lübeck verabschiedet sechsten Jahrgang des Deutsch-chinesischen Studienmodells

Am Donnerstag, d. 11. Juli 2013 verabschieden die Fachhochschule Lübeck und die East China University of Science and Technology (ECUST) in feierlicher Zeremonie im Lübecker Rathaus ihre erfolgreichen Studierenden aus dem Deutsch-chinesischen Studienmodell. Die diesjährigen Absolventinnen und Absolventen von der ECUST bilden den sechsten Jahrgang des gemeinsamen Studienmodells, der noch mit dem Studienziel ‚Diplomabschluss‘ gestartet war.

Als die chinesischen Studierenden vor gut einem Jahr nach Deutschland kamen, waren die Befürchtungen groß und kaum eine oder einer von ihnen hatte eine Vorstellung von dem Leben in Deutschland und von den zu erbringenden Lernanstrengungen, um den angestrebten Doppelabschluss zu erlangen. Jetzt, ein gutes Jahr später, stehen knapp 70 in Umwelttechnik und Informationstechnologie gut ausgebildete Studierende vor dem Empfang ihres FH Diploms. Fachlich gereifter und mit deutschen Lebensritualen vertraut, bekommen sie und einige in Anwesenheit der Eltern, den ersten Teil ihres Doppelabschlusses in der Graduierungsfeier ausgehändigt, die am Donnerstag zwischen 11.00 und 14.00 Uhr dieses Jahr im Börsensaal des Rathauses zu Lübeck stattfindet. Den zweiten Teil, die Abschlussurkunde der ECUST, erhalten die erfolgreichen Absolventinnen und Absolventen genau einen Monat später, am 11.8.2013, an der ECUST in China.

Zu der Graduierungsfeier im Lübecker Rathaus haben der Staatssekretär des schleswig-holsteinischen Ministeriums für Bildung und Wissenschaft, Rolf Fischer, der Generalkonsul der V.R. China in Hamburg, Huiqun Yang, zahlreiche Vertretungen von Unternehmen, in denen Diplomarbeiten betreut wurden, der Bürgermeister der Hansestadt Lübeck sowie die Wirtschaftsförderung und Technologietransfer Schleswig-Holstein GmbH (WTS) ihre Teilnahme zugesagt.